



# 横川東小だより

第6号

令和6年 9月 2日

発行責任者 神山直樹

## ～子供たちの元気な声とともに 1学期後半がスタート～

41日間の長い夏休みが終わり、先週8月30日から1学期後半の授業がスタートしました。学校のあちらこちらから聞こえる子供たちの元気な声が、とても心地よく感じます。

この夏休みは、これまで以上の猛暑により、熱中症警戒アラートが連日出され、後半には急な雷雨など天候不順の日も少なくありませんでした。

そのような中ではありましたが、普段よりもゆったり過ごしながら、ご家族や友達とともに、いろいろな経験や楽しい思い出ができた休みになったことが、たくましさを増した子供たちの表情から伝わってきました。



さて夏休みが明け、第1学期終業式(10月11日)までの期間は、子供たち一人一人が規則正しい生活リズムの下、まずは落ち着いた気持ちで学校生活を過ごすこと、そしてこれまでの学習内容の定着を図れるよう取り組んでまいります。

夏休み明けも、引き続き保護者の皆様、地域の皆様にご理解ご協力の下、全教職員が心と力を合わせ、子どもたちの指導支援に努めてまいります。

## みんなで心をつなげた冒険活動教室

夏休み直前の7月18日(木)から20日(土)に、5年生が2泊3日の「冒険活動教室」に行ってきました。

**第1日目** 「登山」・・・学級ごとに、篠井富屋連邦の2つの山に登りました。



**第2日目** 「イニシアティブゲーム」・・・グループのみんなでアイデアを出し合い、課題を次々とクリアしました。

「杉板焼き」・・・火起こしに挑戦。オリジナルのプレートを作りました。



### 第3日目

「野外炊飯」・・・飯盒でご飯を炊き、カレーを作って食べました。



グループの友達や学級全員で心を一つにし、粘り強くあきらめずに挑戦した今回の経験は、5年生の子供たちにとって大変貴重なものになったと思います。

今回の活動を通して得たことを、今後の学校生活でもぜひ生かしてほしいと思います。



## P T A親子奉仕活動へのご協力 ありがとうございました



夏休み終盤の8月25日（日）に、P T A親子奉仕活動が行われました。

前日夕方から夜にかけて降った大雨（県内では史上2番目の降水量だったそうです。）で、本地区内も道路の冠水・河川の増水などがありました。早朝より、お子さんと一緒に多くの保護者の皆様にご参加くださり、校庭の植栽周辺や学校農園の除草、校舎内のトイレなどの清掃に取り組んでいただきました。

大雨が降った後で普段よりもやや涼しくはありましたが、それでもとても蒸し暑い中、集中して作業を進めてくださった保護者の皆様、一緒に参加してくれた子供たち、また受付等の運営にお尽力いただきましたP T A生活指導委員会及び学年学級委員会、執行部の皆様に心より感謝申し上げます。

皆様のおかげで、校庭や農園がとてもきれいになり、夏休み明けの学校生活を気持ちよくスタートすることができました。本当にありがとうございました。



## 市P連ソフトボール大会で優勝！

夏休み前の6月9日・7月7日に開催された市P T A連合会主催のソフトボール大会で、本校P T Aチームが見事優勝しました！

例年以上の猛暑で強烈な日差しの下、参加された選手の皆さんは、真剣な表情の中にも笑顔を忘れず、そして助け合いながらプレーされていたらっしゃいました。

お忙しい中、本校P T Aを代表し、大会にご参加くださいました選手の皆さん、運営にご協力いただきましたP T A保健体育委員会の皆様、ありがとうございました。

